



名古屋東海ワイズメンズクラブ

会長主題 「次代へ～次の世代につなぐ」

- 国際会長主題 「フェロシップとイパ外で次の100年へ」 Samuel Chacko (India)
 アジア太平洋地域会長主題 「新しい時代とともに、エルガソに変化を」 Shen Chi Ming (Taiwan)
 西日本区理事主題 「原点を知り将来に生かす」 田上 正 (熊本むさし)
 中部部長主題 「明るく 清く 美しく～よき隣人として (befriending)～」 山内 ミハル (金沢)
- 名古屋東海クラブ標語 『限りなき熱情を奉仕に』

-----今月の聖句-----

わたしたち強い者は、強くない者の弱さを担うべきであり、自分の満足を求めるべきではありません。おのおの善を行って隣人を喜ばせ、互いの向上に努めるべきです。

(ローマの信徒への手紙 15章1節～2節)

強調月間 Endowment Fund

1月例会等ご案内

◎ 1月第1例会

日程：1月12日（木）18：45～20：30

会場：ラスースANN 2F

担当：山田英次君

開会宣言・点鐘：橋爪良和会長

ワイズソング

5つの信条：鷺尾文夫君

食前感謝：八木武志君

一会 食一

卓話：『YMCAの青少年教育』

講師：中村隆名古屋YMCA総主事

諸連絡

閉会宣言・点鐘：橋爪良和会長

◎ 1月第2例会

日程：1月19日（木）19：00～

会場：名古屋YMCA

◎ 第3回東西日本区交流会

日程：2月14日（土）～15日（日）

会場：ANAクラウンプラザホテル神戸

登録費：20,000円



東海ワイズ五つの信条

- 一. 自分を愛するように隣人を愛そう
- 二. 青少年のためにYMCAにつくそう
- 三. 世界的視野を持って国際親善を図ろう
- 四. 義務を果たしてこそ 権利が生じることを悟ろう
- 五. 会合には出席第一 社会には奉仕第一を旨としよう

【出席率】 12月末一在籍者18名
(内広義会員2名)

出席者 12名 (Make up 0名)

出席率 75.0%

【特別ファンド】

クリスマス祝会より 18,258円

現在保有額 1,610,838円

12月第1例会報告

『クリスマス祝会』



第一部礼拝は中江君の司会で始まり、讃美歌、聖書朗読、祈祷に続き橋爪会長はそのメッセージで、コロナやウクライナの現実等厳しい世相の中で「クリスマスではプレゼントをもらうのが楽しみだが、もらうことよりも、与えることが大切で、クリスマスは与えることができることへの感謝の機会ではないかと思う」と語られた。



第2部は山村君の司会で始まり、ワイズソングを歌い、東海ワイズ5つの信条を唱和した。松本君の食前感謝、直前会長山田君の乾杯で会食へ。いつもとは一味違うコース料理に舌鼓を打ち、暫し歓談の時間となった。

今回は太田メネット・コメット、鷺尾メネット、松本メネット、そして野村靖子さんがゲストで参加され久々の再会を楽しんだ。



充分にお腹を満たした後は、ゲストのリーダーOG坂田さん、太田コメットにも手伝ってもらい、恒例のビンゴ大会。最大の景品は3万円の旅行券。幸運を手に入れたのは松本メネット。楽しい会を橋爪会長の閉会点鐘で終えた。準備をして下さった担当の皆様ありがとうございました。(松本)

【出席者】浅野、柴田、谷口、中江、橋爪、松本、八木、山田、山村、鷺尾、鈴木孝、(ゲスト)坂田紗羽さん、野村靖子さん、太田コメット、太田メネット、鷺尾メネット、松本メネット



1 2月第2例会報告

1. 第3例会（忘年会）について
12月28日（水）18:00～すし酒場「ふた村」で行う。会費5千円
2. クリスマス祝会会計について中江君より以下の報告があった。

収入：参加費	116,000 円
ビンゴ券売上	29,000 円
クラブ予算より	60,000 円
合計	205,000 円
支出：食事代	126,000 円
ビンゴ賞品購入費	60,742 円
クラブファンドへ	18,258 円
合計	205,000 円

3. 1月第1例会の件
担当山田君。予定していた講師に不都合が発生したとのことで、急遽中村総主事に依頼をしているとの報告があった。
4. 西日本区費値上げの件について、橋爪会長より資料をもとに説明があり、意見交換をした。
5. 中部部会準備の件
柴田準備委員長より過去の資料紹介等があった。1月に準備委員会を立ち上げることを了承した。 (松本)

【出席者】浅野、柴田、谷口、中江、橋爪、松本、八木、山田、山村、鷺尾

1 2月第3例会報告

12月28日（水）18:00～山田英次君のお世話で忘年会を兼ねて「すし酒場 ふた村」で開催。



久々に広義会員の鈴木一弘君も参加。この会を楽しみにしていた浅野君は残念ながらコロナの濃厚接触者となり欠席となった。美味しい料理とお酒を楽しみあちこちで話が弾む中、次期会長の件を協議し、次期会長はほぼ決定。また橋爪会長は次期中部の地域奉仕・環境事業主査を引き受けられることが報告された。またゲストの山本直子さんは例会出席3回連続で、1月には入会式を行うことも報告された。 (松本)



【出席者】太田、柴田、中江、橋爪、松本、山田、山村、鷺尾、鈴木一
(ゲスト) 山本直子さん

第46回名古屋 YMCA「平和の使者」クリスマスカードコンテスト

わがクラブが初回からずっと協賛している名古屋 YMCA「平和の使者」クリスマスカードコンテストは今年46回目を迎えました。



11月19日（土）南山 YMCA で審査の会が行われ、特賞15点【愛知県教育委員会賞・名古屋市教育委員会賞・名古屋東海ワイズメンズクラブ賞・朝日新聞社賞・サクラクレパス賞・YMCA賞】が決まりました。

表彰式は12月11日（日）午後、南山YMCAで行われ橋爪会長が出席し表彰もしました。



東海ワイズメンズクラブ賞原田佳奈さん（一般）

そして特賞の作品や入賞の作品は12月19日（月）～25日（日）まで市民ギャラリー矢田で行われました。



東海ワイズメンズクラブ賞
牧さくらさん（年中）

墓仕舞い

木村眞知子

今から10年程前に墓仕舞いをしました。私どもには娘が2人おります。このままでは嫁に行った娘に墓の行き先、仏壇の世話を任せることになり、このままではいけないと思い決心をしました。

夫の方は次男ですので、お兄さんがみえますから問題がないのですが、私は長女で妹が居ますが、私の元気な間に自分の両親の事は私が決めなくてはなりません。父は桑名の出で三男、母は京都の出で長女ですので2人だけの墓でした。

日本にここだけ!どの宗派にも属さない日本のすべての仏教徒のためのお寺です。

明治37年(1904年)にタイからお釈迦様のご真骨を頂き、建立されたお寺です。

お釈迦様のお骨があるお寺は、日本でこちらだけで、運営は現在ある仏教の各宗派が順番に3年交代で住職を務めている珍しいお寺です。

私共は津で一生涯住むつもりで、津の公園で春には桜がたくさん咲くととても良い場所に自宅を夫の上司のお世話で求められました。その隣に自分達の墓地も購入しました。子ども達が親と祖父母の墓が離れているとお参りに行くのも大変だろうと思いました。一生涯津に住むつもりでしたから、満足していました。ところが名古屋に住む事となり、5・6年はお彼岸、お盆、暮れの掃除、正月のお参りと名古屋から片道1時間30分はかかります。段々つらくなってきました。

今の家の近くが日泰寺で、みていただけると聞き、津の墓仕舞いをして日泰寺にお願いする事になりました。その折にお寺さんが「3人で墓仕舞いをする事は珍しい」と云われました。お寺さんは、私の津時代のママ友と私と3人でする事を責められている様に受け止め、父・母に可哀想な事をしたかなあと思いましたら、遠くに引越され返事が無く、お寺様が1人で墓仕舞いのおつとめをすることが多いと聞きホッとしました。



日泰寺に入れて頂き、お墓も建てず共同墓地に入れて頂きました。子ども達に負担をかけずに済むと「ホッ」としました。近くになったから、もっとお参りに行くかと思いましたが、意外に行かず、親不幸な娘です。自分達も同様にしてもらいつもりです。日泰寺はどんな宗派も受け入れてくれますし、1人のお坊様の所では、後継者もどうなるか解らないけど、日泰寺は何人もみえますから安心です。これから精々お参りをしなくてはと思っています。